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Protokoll des Plenums der Fachschaftsinitiative Philosophie
vom 01.11.22

Anwesend: Uli, Klara, Roman, Till, Erik, Cepeher, Max, Melisa, Paul, Kerstin, Martin,
Maxim, Ibbo

Moderation: Uli

Protokoll: Paul

TO

TOP 1: Letztes Protokoll verabschieden & Besprechung der TO

TOP 2: Termin festlegen

TOP 3: FSI Arbeitsklima

TOP 3: Bericht Institutsrat

TOP 4: Erstifahrt

TOP 5: Forum schriftliche arbeiten

TOP 6: Getränkebestellung

TOP 7: Emails

TOP 7: Unterstützung Klima

TOP 8: Mitglied Kommission Besetzung

TOP 9: BuFaTa

TOP 10: Hygiene und Gemütlichkeit

TOP 11: Gründung AK Workshop FSI-Arbeit

TOP 12: Gründung AK Debartier-Bar

TOP 13: Gründung AK Satzungssaue

TOP 14: Klima in der FSI

TOP 15: Sonstiges

TOP 16: Protokoll und Moderation für die nächste Sitzung
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TOP und Thema Verantwortlich

TOP 1 Letztes Protokoll berichtigen & Besprechung der TO

Es  wurde  eine  TOP  im  nahhinein  zusammengestellt  weil  das  Etherpad
abgestürzt  ist.
Im  Protokoll  wurden  einige  Fehler  festgestellt:
TOP 1 soll anonymisiert werden (aufgrund von §4 Absatz 5a))

(andere Punkte stehen im Etherpad)

Jonathan

TOP 2 Termin festlegen

Es herrschte ein wenig Konfusion ob der Dienstag oder Donnerstag als Termin
genommen  werden  soll.  Das  Doodle  meinte  eigentlich  Donnerstag,  doch
aufgrund  zurückgenommener  und  inoffizieller  Stimmen  sind  es  doch  mehr
Stimmen  für  Dienstag.
Kommunikation des neuen offiziellen Termins am Dienstag um 16 Uhr über
Instgramm. Außerdem soll  kommuniziert  werden, dass auch in Abwesenheit
die  per  Satzung gewährten Rechte  wahrgenommen werden können.  Es sind
starke Argumente gegen das Switchen der Termine vrogebracht worden, z.B.
mögliche Verwirrungen.

Maxim und Max

TOP 3  Bericht InstRat

Es  gibt  einen  Beschluss  des  Senats  zum  neuen  Hochschulgesetz.  Die
Coronaregeln laufen aus. Es wird eine Änderung der Studienordnung geben um
mehr  Wahlfreiheit  in  den  Modulen  zu  ermöglichen.
Es  soll  Werbung  für  die  Existenz  des  Leitfadens  zum  Schreiben
philosophischer  Hausarbeiten  gemacht  werden.
Thomas Meyer möchte einen Stammtisch für First-Gen-Studierende einrichten.
Aufgrund der Umfrage bei Diskriminierungserfahrungen soll es noch weitere
Vernetzungsmöglichkeiten für benachteiligte Gruppen geben. Dafür sollen im
Newsletter  Werbung  machen.  Es  soll  außerdem  auf  die  Möglichkeit  eine
Abschlusarbeit mit Begründung aufzuschieben. Für die genaue Formulierung
wird  Kontakt  zu  Dominik  Perler  aufgenommen  werden.
Es wurden Anliegen der SHK's eingebracht welche mit Interesse aufgenommen
worden sind obwohl der Punkt etwas kurz gekommen ist. Arbeitsplätze, Lohn,
Raumvergabe, kurzfristige Tutorientreffen etc. wurden angesprochen.

Die FSI kann Vorschläge für Institutsvorträge einbringen. Wir müssten Thomas
Schmidt eine Email schreiben. Wir besprechen das nächste Woche weiter.

Der Vorschlag eine Stelle der studentischen Studienfachberatung einzurichten
wurde abgeschmettert.  Es  waren wohl keine Mittel  vorhanden bzw.  auf der
anderen  Seite  kein  Interesse  es  ehrenamtlich  zu  machen  oder  einer  SHK
aufzuhalsen.  Es  sollte  beim  nächsten  Institutsrat  nochmal  angesprochen
werden. Die Stelle für die Vorbereitung der Erstitage wurde nicht besprochen.
Wir sollten uns zum nächsten Institutsrat mit den SHK Anliegen solidarisieren.

Wenn wir die Studienordnung sowieso ändern, dann sollten wir die Anliegen
des  Arbeitskreises  „Revolution“  gleich  mit  einbringen.  Es  wird  dem
Arbeitskreis  „Revolution“  übergeben,  welche  Anliegen  genau  wie  in  den
nächsten Institutsrat gebracht werden sollen.

Kerstin  berichtete,

Maxim  ergänzt.

Maxim  fragt

Dominik Perler  nach

genauer

Formulierung des  zu

Bewerbenden,

der  AK  Revolution

bereitet den nächsten

Institutsrat vor

TOP 4 Erstifahrt

Der  AK  Erstifahrt  berichtet  von  seiner  Planung.  Wir  brauchen  für  das
Frühstück Brötchen. Wir brächten eine Person die beim Bäcker in Grünheide

Maxim  übernimmt

Brötchenverantwortu
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anfragt  und  jemanden,  der  die  Brötchen  abholt.  Für  Freitagabend  und
Sammstagabend brauchen wir noch Kochverantwortliche. Wir brauchen noch
Verantwortliche  für  die  Fahrtgruppen  und  Menschen  mit  großen
Musiksystemen  für  guten  Sound.  Musiksysteme  des  RefRats  sind
wahrscheinlich zu kruzfristig. Es soll in de Erstigruppe gefragt werden nach
verantwortlichen. Maxim möchte die Verantwortung für Brötchen übernehmen.

Es  können  Leute  bis  zu  elf  weitere  Personen  mit  Isomatten  mitkommnen.
Martin  schreibt  den  betreffenden Personen eine  Email.  Jonathan übernimmt
Verantwortung für die zweite Verantwortung. Hunde können gegen Aufpreis
von  5€  mitkommen.
Wir danken dem AK Erstifahrt.

ng,

Jonathan  übernimmt

Verantwortung  für

die  zweite

Fahrtgruppe

TOP 5 Forum schriftliche Arbeiten

Wir haben zwei Moodlekurse zu schriftlichen Arbeiten. Kirsten Meyer hatte
angefragt ob wir weitere Angebote zur Betreuung von Hausarbeiten einrichten
sollten.

Es soll ein AK Forum schriftliche Arbeiten eingerichtet werden. Diese sollen
evaluieren ob eine lange Nacht der Hausarbeiten sinnvoll ist bzw. diese schon
Organisieren und ob ein Betreuungs Workshop auch sinnvoll wäre.

In  den  AK  Forum

schriftliche  Arbeiten

gehen  Kerstin,

Maxim und Pau rein

TOP 6 Getränkebestellung

Es sollen neue Getränke bestellt werden. Roman übernimmt das. Es wird
sich zuckerfreie  Mate gewünscht.  Es  soll  angefragt  werden wie viele
Kästen  mitgenommen  werden  bzw.  welche  persönliche  weggebracht
werden sollen. Roman hat sich eine Liste gemacht

Roman macht das

TOP 7 neue Finanzverantwortliche Person

Antonia  und  Roman  würde  es  sehr  gerne  weitermachen.  Es  wurde
angefragt,  ob  eine  Person  Lust  hätte.  Jonathan  hätte  Lust.  Es  wird
einstimmig beschlossen Jonathan als Vize, Vize Finanzverantwortlichen
einzusetzen.

Jonathan wird neue
Verantwortliche
Person

TOP 8 Berufungskommission neue Professur

Michael Pauen wird in Pension gehen. Maxim und Paul haben Interesse
angemeldet in die Berufungskommission zur Besetzung . Wir sind uns
einig  darüber  eine  solch  machtvolle  Position  mit  einem  größeren
Verfahren zu besetzen. Kerstin schreibt Beere, dass wir nächste Woche
auf der Plenumssitzung eine Person bestimmen werden. Wir werden für
diesen Termin nochmal unter der ganzen Fachschaft Werbung machen.

Kerstin  schreibt
den  Text  an
Jonathan  Beere,
dass  wir  nächste
Woche eine Person
finden werden.

TOP 9 KoPF der BuFaTa 

Erreichbarkeit  der  BuFaTa  bei  den  Vorbereitungen  der  GAP  soll.
Generelle  Information  der  Organisation  in  einem  Bericht
zusammenstellen.  Paul  und  Hilario  werden  diese  Punkte  an  diesem
Wochenende nach Köln tragen.

Paul  und  Hilario
gehen zur KoPF

TOP 10 Hygiene Gemütlichkeit

Wir bemerken, dass der Raum etwas aufgeräumter aussieht. Sollten wir
den  Raum  weiterhin  FSI  Café  nennen?  Erik  hat  die  Pfandflaschen
weggebracht und dabei 8€ eingenommen. Er schlägt vor das Geld für
nützliche  Dinge für  das  FSI  Café  auszugeben.  Jonathan würde gerne
diese Sachen über die Sekretariate abbrechnen. Maxim weißt darauf hin,

Die  Personen
welche  nächste
Woche  noch  Lust
haben  bei  der
Verschönerung  des
Raumes
mitzuhelfen  sollen
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dass die Sachen die wir brauchen nicht von den Sekretariaten bestellt
werden.  Erik  und Kerstin  weisen  darauf  hin Menschen erneut  darauf
hinzuweisen,  dass  sich  Menschen  um  das  abspülen  ihrer  Tassen
kümmern sollen. Erik besorgt für die 8€ ein Gitter zum Abtrocknen.

Es wird darauf hingewiesen, dass die Gruppe Raumverschönerung schon
sehr  alt  sind.  Wir  sollten  nicht  noch  eine  weitere  Gruppe  gründen,
sondern eher eine weitere Aktion starten. Es sollte wie beim letzten mal
nach  dem  FSI-Plenum  eine  größere  Aktion  starten.
Die  erste  Aktion  sollte  nächste  Woche  nach  dem  Plenum  gestartet
werden.

sich  bei  Erik
melden,  welcher
nächste  Woche
Dienstag  eine
Aktion startet.

TOP 11 Gründung  AK Worshop FSI-Arbeit

Der Termin sollte vor Weihnachten stattfinden aber nach der Fahrt.  Paul
gründet den AK per Telegrammgruppe.

TOP 12 AK Dabattier-Bar

Dieser Arbeitskeis wurde schon gegründet  und muss nur seine Arbeit
aufnehmen. Dies wird nun geschehen.

Paul

TOP 13 Gründung AK Satzungssause

Es wird ein AK Satzungssause gegründet. Dieser soll die Satzungssause
in der 7. Sitzung des neuen Semesters vorbereiten. Einige Punkte der
Satzung sollten angepasst,  bzw. erneuert  werden.  Die beiden Anlagen
werden angefügt, bzw. erstellt.

TOP 14 Klima in der FSI

Wir  wollen  am Ende  der  Sitzung  nicht  alle  so  ausgelaugt  sein.  Die
Effizienz  der  Sitzungen  soll  erhöht  werden.  Manche  Punkte  sollen
schneller abgehakt werden. Die Moderation sollte mehr darauf achten
die Sitzung straff und Zielorientiert zu gestalten. Wir wissen bisher gut
was wir so outsourcen.

Die Idee einer Pause wurde angebracht.

Die  Priorisierung  der  TOPs  soll  ein  stärkeres  Gewicht  beigemessen
werden.  Vielleicht  sollte  ein  Farbsystem  zur  Priorisierung  eingeführt
werden. Berichte sollten an den Anfang der Sitzung stattfinden. Hinter
den TOPs sollten die Namen geschrieben werden.

Die  bessere  TO wird  wohl  viel  richten.  Vorschlag  dazu  von Roman:
1. Berichte

2. dringend Wichtiges

3. Mittelfristiges

4. Kontingentes

Die  jeweiligen  Punkte  werden  den  jeweiligen  Punkten  zugeordnet.
Der  Vorschlag  von  Roman  die  TO  in  Zukunft  in  dieser  Weise  zu
gestalten wurde einstimmig angenommen.

TOP 15 Sonstiges

Es gab nichts Sonstiges zu besprechen.

TOP 16 Protokoll und Moderation für nächste Woche

Kerstin möchte moderieren und Ibbo möchte Protokollieren

Paul
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